



## 70. Geburtstag von Ernst Saxer

Ehrenmitglied und Veteran Ernst Saxer durfte am 14. Mai seinen 70. Geburtstag feiern. Das heisst, die eigentliche Geburtstagsfeier fand erst am Tag darauf statt: Nämlich am Sonntag, dem 15. Mai.

Am Vormittag traf man sich zum Apéro bei Ernst Zuhause. Mit den allerbesten Wünschen gratulierte unser Präsident Paul Fenk im Namen des Jodlerklubs und überreichte Ernst ein Präsent. Der Apéro wurde bereichert mit diversen Gesprächen, einem von Ernsts und Elsbeths (Enkel-)Kindern vorgetragenen Gedicht und mit den vom Jodlerklub zum Besten gegebenen Liedern „Häb Freud am Läbe“ und „Ame schöne Morge“. Danach machte man sich auf ins Hirsch-Höckli.

Im Hirsch-Höckli wurden die Gäste mit diversen Köstlichkeiten verwöhnt: Neben einem reichhaltigen Salat-Buffer gab's feinste Hirsch-Spezialitäten, aber auch anderes Fleisch, sowie verschiedene Beilagen. Ausserdem vermissten es die Servierdamen nicht, immer wieder vom wohl mundenden Wein nachzuschicken...

Der Jodlerklub durfte natürlich nochmals verschiedene Lieder aus seinem Repertoire vortragen, teils mit kräftiger Unterstützung von Ernst Saxer im 2. Tenor: Am Jodlertisch, e gschänkte Tag, Wyberha-gejutz; Däheim; Beichle-Jutz; Sunntig, We d Schwäbeli i Süde zie...